
Aos vinte e dois dias do mês de Junho de dois mil e dez  as 14:30 reuniram-se os Membros da

Comissão dst/AIDS  abaixo  nominados, nas dependências do Hotel Nikko sito na Rua Rio

Branco 546 Curitiba Estado do Paraná tendo por pauta credenciamentos de leitos hospitalares

para a AIDS: . Presentes  Luiz Edgar Chirst, Amauri  Ferreira Lopes, Francisco Carlos , Sirlene

Aparecia Candido, Helena Strabelli, Valdir da Silva, Iran Albuquerque

                      ENCAMINHAMENTO PARA SECRETARIA EXECUTIVA

Foi tirado uma comissão  para visitar o Hospital do Trabalhador sendo eles 03 da comissão

DST/AIDS e um da plenária do conselho. Edgar, Amaury e Iran  no dia 08 de Julho do corrente

ano. Solicitar logística para os conselheiros

Chico da um informe as 14:30 sobre a abertura da  seleção de projetos do Estado do edital

02/2010 foram aprovados 15 projetos 03 não financiados e 06 desclassificados 

A comissão de DST/AIDS agradece ao gestor a execução do PAM do Estado do Paraná

Chico traz o informe que há 15 hospitais credenciados com leitos de AIDS que temos que ler a

portaria especifica sobre os credenciamento portaria 291/92.

Tem um hospital que faz cirurgia de lipodistrofia credenciado que se realiza só um

procedimento por mês que é localizado em Cascavél.

No mês de julho haverá uma reunião com o SGS  para a criação de uma rede.

Chico nos fala que os planos feminização hsh e transmissão vertical já passaram pela bi-

partite no segundo semestre deste ano haverá uma capacitação com as regionais de saúde

sobre os planos. Marcio Marins e Liza Minelli pelo HSH REPRESENTANTE.

Ângela, Penha e  Sirlene  representara a Feminização.

Este ano terá 4 capacitações do SPE saúde prevenção nas escolas  .

Chico diz que a divisão DST/AIDS vai colocar dinheiro  do PAM  pra melhoria do hospital

OSWALDO CRUZ e realizar melhorias no Hospital Dia ambulatório e instalação de unidade de

terapia intenciva semi UTI que haverá  um atendimento bem melhor que hoje.

Foi tirado uma comissão  para visitar o Hospital do Trabalhador sendo eles 03 da comissão

DST/AIDS e um da plenária do conselho. Edgar, Amaury e Iran  no dia 08 de Julho do corrente

ano. Solicitar logística para os conselheiros

Amaury e Edgar falam que não tiveram apoio logístico do CES e da Divisão de AIDS para suas

participações no congresso de prevenção.

Amaury entrega  dois material para o CES.



Foi  falado sobre a programação anual de saúde do Paraná 2010. O qual  recomendamos sua

aprovação.

Deu se por encerrada a reunião as 16:23

 

Sirlene Candido 

Forum Ong  AIDS


